

02.03.2012 - 14:59 Uhr

Media Service: Lehman Brothers-Pleite: Schwere Vorwürfe an die Schweiz

Zürich (ots) -

Die ganze Welt wartet nur auf die Schweiz. Mehr als drei Jahre nach dem Konkurs der Investmentbank Lehman Brothers Group (LBG) in New York, ist das Verfahren immer noch nicht abgeschlossen. Schuld daran sind die Verzögerungen des Konkursverfahrens in der Schweiz, sagt Robert J. Shapiro, Economic Advisor des Internationalen Währungsfonds.

Kontakt:

www.handelszeitung.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100714110> abgerufen werden.